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JENEPONTO - Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) partai Nasdem Kabupaten
Jeneponto, Paris Yasir, akhir-akhir ini semakin intens melakukan silaturahmi
konsulidasi disejumlah Partai politik (Parpol). 

Ketua Dewan Pimpinan Daerah (DPD) partai Nasdem Kabupaten Jeneponto, H. Paris Yasir, SE.,MM semakin
intens melakukan silaturahmi konsulidasi disejumlah Partai politik (Parpol).



Kali ini, Eks mantan Wakil Bupati Jeneponto ini melakukan pertemuan 
konsulodasi di Lounge Claro Hotel Makassar, Selasa (19/03/2024).

Kendati demikian, memperlihatkan keseriusannnya menjelang kontestasi
Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang bakal digelar pada 27 November 2024
mendatang di Kabupaten Jeneponto. 

Silaturahmi yang dikemas dalam bentuk konsulidasi politik ini dihadiri langsung
oleh pengurus DPW partai Ummat, Bappilu wilayah dan Caleg terpilih partai
Ummat Jeneponto Amdy Safri Kr. Daming.

Amdy Safri mengatakan cukup mengapresiasi langkah-langkah yang dilakukan
oleh Ketua DPD partai NasDem Jeneponto, H. Paris Yasir dalam kesiapannya
mengahadapi Pilkada di Jeneponto.

Ia mengaku bahwa beliau H. Paris Yasir seorang politis muda yang cukup
berpengalaman dan mempunyai semangat juang yang luar biasa.

"Terbukti kakak Paris ini kan tidak pernah gagal membesarkan partai politik di
Jeneponto," ungkap Karaeng Daming sapaannya.

Dimana lanjut Karaeng Daming, pada pileg kemarin, H. Paris Yasir berhasil
membawa NasDem menjadi partai pemenang di Jeneponto dengan meraih 7
kursi dan peraih suara terbanyak.

"Luar biasalah, saya juga ucapan selamat kepada beliau atas keberhasilannya
ini," tuturnya.

Dengan keberhasilannya ini, Karaeng Daming menilai bahwa Paris Yasir layak
dan sangat pantas maju di Pilkada Jeneponto. Sebab, beliau ketua partai, beliua



juga berpengalaman di politik dan pernah mendampingi Bupati selama 5 tahun.

"Saya pikir patut dan wajib kita apresiasi, pergerakan beliau ini kita kenal karena
aktif sampai keakar rumput. Saya kadang pantau di historynya biasa dalam 3 jam
sudah didatangi beberapa titik," jelasnya.

Ia juga menjelaskan pertemuannya di salah satu hotel di Makassar bahwa hanya
sebatas silahturahmi biasa bagaimana mengenal chemistry apakah ada
kesamaan visi kedepan.

Dalam perbincangannya ini sembari sambil membahas soal persiapan pilkada
Jeneponto kedepan, Hanya saja, kata Karaeng Daming, partai Ummat sampai
saat ini belum menentukan sikap karena tahapan Pilkada masih terbilang jauh. 

Meski demikian, urai dia, nanti dilihat 5 bulan kedepan. Segala kemungkinannya
bisa saja terjadi apakah Ummat berkoalisi dengan NasDem.

"Misal..NasDem 7 kursi, partai Ummat 1 kursi, ini kan bisa berkolaborasi,"
terangnya.

Caleg Dapil 5 Batara ini, berharap, mudah-mudahan petemuan-pertemuan
komunikasi dan silahturahmi seperti ini harus tetap terjaga dan sering dilakukan.

"Pertemuan ini kan yang punya inisiatif Sekretaris wilayah partai Nasdem
berkomunikasi ke sekertaris wilayah partai Ummat," katanya. 

Dari hasil komunitas tersebut, kemudian ditindaklanjuti di Hotel. "Jadi ada
komunikasi sebelumnya. Tadi Sekertaris wilayah menelpon saya untuk balik dari
Samarinda ke Makassar hanya untuk membahas ini,"  pungkasnya (*).


